

安心でできました。そんな気持ちで毎朝迎えてくれて、改めて感動しました。おじちゃんのやつてきた仕事、本当に大きかつたですね。これから少しでもそのお仕事のお手伝いができるたらと思ってます。まずは畠の草取りをしたいなあ。先生何でも遠慮なく言つて下さいね。少しでもお手伝いして、おじちゃんへの恩返しをしたいです。今日は本当にありがとうございました。

長い夏休みが終りました。またよろしくお願ひします。京介は元気に夏を過ごしました。兄姉といふことが多かつたので、大きい子の受け答えができるようになり成長を感じます。おじちゃんのお別れ会、ありがとうございました。いい会でしたね。おじちゃんはほんとにあつたかくてでつかい人だつたんだなつて感じられました。京介は毎晩眠る前に手をくんで一日の感謝で

いお祈りをするのですがいつもの言葉に加えて「神様、地球をお守り下さい」と言つていました。地球をお守り下さいアーメンで終るようになつてからあおじちゃんはいなんだなあつて。でもまだなんとなく病院にいてひよっこり園に戻つてくるような気がして、それをお別れ会はきちんと整理してくれたような気がします。京介とふたりでおじちゃんの写真の前で「ありがとうございます」を言つたら涙が出ました。おじちゃんのからだはなくなつてもおじちゃんが残していくてくれたものはたくさんたくさん园にも京介の中にも私の心の中にもたくさんたくさん残つています。ありがとうございました。京介は今朝も元気です。お友だちともいっぱい遊べますね。

羊組

おじちゃんのお別れ会、みんなでお別れできてとてもよかつたと思います。ありがとうございました。智哉に「おじちゃんがいなくなつてさみしいね」と言つたら、「僕より翔子ちゃんの方がさみしがつているよ」とお兄ちゃんらしい言葉でしょ。

出席できてよかったです。りくもしつかり感謝の気持ちを伝える事ができたと思います。